

Ausblick 2025

2025- Ein Jahr, das bereits jetzt vielversprechende Entwicklungen und spannende Projekte bereithält.

Lassen Sie uns zunächst auf ein Vorhaben blicken, das besonders unsere jüngsten und Familien erfreuen wird: das geplante Spielhaus. Im Zuge des LEADER-Programms werden derzeit verschiedene Planungsmöglichkeiten intensiv geprüft und erarbeitet. Es ist beeindruckend zu sehen, mit welchem Fleiß und Engagement die Gemeinde hier Ideen sammelt und konkrete Schritte zur Umsetzung unternimmt. Dieses Spielhaus wird nicht nur ein Ort des Spiels und der Freude sein, sondern auch einen wichtigen Beitrag zur Attraktivität unseres Ortes leisten. Wir als HVV Werdum unterstützen dieses Vorhaben nach Kräften und freuen uns darauf, bald die ersten Ergebnisse dieser Bemühungen zu sehen.

Ein weiteres wichtiges Projekt, das uns im Jahr 2025 beschäftigen wird, ist die Weiterentwicklung unseres Wohnmobilstellplatzes. Angesichts des stetig wachsenden Interesses am Urlaub mit dem Wohnmobil ist es entscheidend, dass wir unseren Gästen auch weiterhin attraktive und zeitgemäße Stellplätze anbieten können. Hier gilt es, die bestehende Infrastruktur zu überprüfen, gegebenenfalls zu erweitern und den Komfort für unsere Besucher weiter zu steigern. Ein gut ausgestatteter Wohnmobilstellplatz ist ein wichtiger Baustein für den Tourismus in Werdum und trägt maßgeblich zur lokalen Wertschöpfung bei.

Eine Herausforderung, vor der wir im Moment stehen, ist die Suche nach einem neuen Schmied. Aus gesundheitlichen Gründen ist Markus leider nicht mehr für uns tätig. Wir sind daher dringend auf der Suche nach einer Nachfolge, die dieses Handwerk in Werdum fortführt und belebt. Ich appelliere an dieser Stelle an alle, die möglicherweise Kontakte oder Ideen haben, uns bei dieser wichtigen Suche zu unterstützen.

Die diesjährige Saison startet etwas später als gewohnt, mit einem späten Termin für Ostern. Umso wichtiger ist es uns als HVV Werdum, die Vorsaison so attraktiv wie möglich zu gestalten. Ich freue mich sehr, berichten zu können, dass bereits Veranstaltungen vor der üblichen Saisonzeit geplant und auch schon umgesetzt wurden. Unser Ziel ist es, unseren Gästen auch außerhalb der Hauptsaison ein ansprechendes Angebot zu bieten und ihnen die Schönheit und Vielfalt Werdums näherzubringen.

Und genau das ist auch weiterhin eines unser Ziel für die kommenden Jahre: die Attraktivität der Vor- und Nachsaison nachhaltig zu steigern. Wir sind fest davon überzeugt, dass dies nur gemeinsam mit allen Leistungsträgern vor Ort

gelingen kann. Hoteliers, Gastronomen, Vermieter von Ferienwohnungen, Gewerbetreibende und natürlich die Gemeinde – nur wenn wir alle an einem Strang ziehen, können wir Werdum als attraktives Reiseziel über die gesamte Saison hinweg positionieren.

Das bedeutet für uns als HVV Werdum, weiterhin aktiv den Austausch und die Zusammenarbeit zu suchen, innovative Ideen zu entwickeln und gemeinsam Veranstaltungen und Angebote zu schaffen, die unsere Gäste begeistern. Wir werden uns auch im kommenden Jahr dafür einsetzen, die Stärken Werdums hervorzuheben.

Ich blicke mit Zuversicht auf das Jahr 2025. Die angestoßenen Projekte, die bereits geplanten Initiativen und vor allem die Bereitschaft zur Zusammenarbeit stimmen mich positiv. Gemeinsam können wir Werdum weiterentwickeln und seine Attraktivität für Einheimische und Gäste gleichermaßen steigern.